

## **ADRA: EL PSOE SE REUNE CON CULTURA Y CON MEDIO AMBIENTE DE LA JUNTA**

Una vez realizadas las gestiones necesarias para que el Gobierno de Zapatero realice en Adra todas las inversiones que el PP boicoteó durante ocho años, el PSOE de Adra trabaja para demostrar que el Gobierno de Chaves también apuesta por Adra.



Luis Perez y Joaquín Navarro con la Delegada de Cultura interesándose por los asuntos del municipio de Adra

“Una vez que los socialistas hemos conseguido que en solo dos años se hagan en Adra todas las obras que el Gobierno Aznar no quiso hacer en ocho”, dice el Secretario General del PSOE, Luis Perez, y continúan diciendo, “lo último que quedaba era el Estudio de las Costas que ya ha salido a licitación, porque las obras del Paseo Marítimo y de las Rotondas de las Carreteras están muy avanzadas y como también los tramites para la licitación de las Obras de Riegos, los de la desalobradoradora del agua potable y el Encauzamiento del Río, están en marcha, nos hemos puesto a acelerar aquellas otras actuaciones que la Junta de Andalucía va a acometer en Adra. Así, esta semana el Portavoz, Joaquín Navarro y yo hemos contactado con las Consejerías de Cultura y la de Medio Ambiente”

En la Consejería de Cultura, han obtenido el compromiso de la Delegada de que en pocas semanas saldrá a licitación la obra de **RESTAURACIÓN DE LA MURALLA DE ADRA**, obra que el anterior gobierno municipal de Joaquín Navarro dejó preparada y solo a la espera de la finalización de las obras de las edificaciones de particulares que son las que dejan libres los torreones o los paños de muralla, tal y como podemos ver los abderitanos en el torreón que hay al principio de la calle Carrera de Natalio Rivas, donde hace pocas semanas se ha trasladado la peluquería que hay que demoler para dejar libre ese torreón. La Delegada de Cultura, Ana Celia Soler, informó a los responsables del PSOE de Adra, que esa obra va a salir a licitación con un importe de 465.812,58 €y tendrá un plazo de ejecución de nueve meses con el mismo proyecto que se hizo con la anterior Corporación presidida por Joaquín Navarro, pero con los precios actualizados.

También en la Delegación Provincial de Medio Ambiente, con el Delegado Provincial, Juan José Luque, al que Luis Perez y Joaquín Navarro instaron para que las dos Obras que esta Consejería va a acometer en Adra se hagan y se hagan lo antes posible, sobre todo la obra de **ENCAUZAMIENTO DE LA RAMBLA DEL CABO**, que es la obra que los agricultores, en la visita de Martín Soler a Adra, el pasado 3 de marzo de 2006, le manifestaron la necesidad de una mayor urgencia para que esta estuviese finalizada antes de las próximas lluvias. Obra que saldrá a licitación por un importe de 2.676.674,77 €y que fue demandada durante los ocho años del Gobierno de Aznar, por los agricultores de Adra y entonces fueron engañados en diversas ocasiones por el Subdelegado Provincial del Gobierno del PP, con mentiras de que se iba a hacer y en ocho años no se hizo, mientras que ahora en sólo dos es una realidad.

Otra obra de la Consejería de Medio Ambiente por la que se interesó el PSOE de Adra y que supuso otra satisfacción más para los socialistas abderitanos, al comprobar que no sólo el Gobierno de Zapatero apuesta por Adra, sino que también la Junta de Andalucía esta trabajado por nuestro pueblo a pesar de la Alcaldesa que tiene, es la obra de **ACONDICIONAMIENTO DE LA RAMBLA DE BOLAÑOS**, que va a recuperar un espacio muy degradado en la actualidad y que será una realidad para nuestro municipio en poco tiempo, sin duda, algo por lo que los socialistas nos sentimos orgullosos, evidenciando que afortunadamente todos los partidos políticos no son iguales, y sus integrantes tampoco.